



REIVINDICACIÓN ■ NEGOCIACIÓN CON EL EQUIPO RECTORAL

El Rectorado amplía el horario de bibliotecas para terminar con un encierro de alumnos

■ Una treintena de estudiantes de Medicina permaneció dos horas después de su cierre dentro de Santa María de los Ángeles

R.D.L.

Una treintena de estudiantes de la Licenciatura de Medicina se encerró ayer durante más de dos horas en la biblioteca Santa María de los Ángeles —más conocida como Libreros— para reivindicar un horario más amplio de las bibliotecas durante julio, mes en el que alumnos de esta carrera realizan sus exámenes ordinarios y extraordinarios.

La protesta, que transcurrió con total tranquilidad, comenzó a las dos de la tarde y terminó pasadas las cuatro, cuando los alumnos acordaron aceptar la propuesta del equipo rectoral, que consistía en ampliar el horario de la biblioteca Francisco de Vitoria dos horas, hasta las diez de la noche de lunes a viernes, pero manteniendo el cierre los fines de semana.

Después de varias reuniones con el equipo rectoral sin llegar a

un acuerdo, los alumnos de Medicina, principalmente de quinto curso, convocaron ayer una protesta en Santa María de los Ángeles. Minutos antes del cierre del centro, a las dos de la tarde, los estudiantes llegaron a esta biblioteca con la intención de permanecer en el lugar hasta conseguir más horas de biblioteca y su apertura los fines de semana. Pocos minutos después llegó el director del servicio, José Antonio Merlo, que

Los estudiantes de Medicina se sienten discriminados porque no tienen los mismos horarios de bibliotecas que el resto de alumnos durante sus pruebas

convenció a los alumnos para que una comisión formada por tres estudiantes acudiera hasta el Rectorado con el objetivo de retomar las negociaciones.

Tras reunirse durante más de una hora con las vicerectoras de Estudiantes, Cristina Pita, y de Investigación, M^a Ángeles Serrano, la comisión acudió de nuevo a Libreros para plantear la propuesta del equipo rectoral a la treintena de alumnos que seguían dentro de Santa María de los Ángeles junto al director del servicio.

Veinte minutos después, pasadas las 16:00 horas, la protesta llegó a su fin aunque con el malestar de los estudiantes que aseguraron que se sintieron discriminados porque, a diferencia del resto de titulaciones, no podían contar con bibliotecas abiertas los fines de semana, pese a estar en periodo de exámenes ordinarios.



Los estudiantes salen de Libreros tras las dos horas de encierro. /BARROSO

LOS DETALLES

■ HORARIOS EN JULIO. Desde el día 1 de julio el horario de las bibliotecas universitarias se reduce de 9 a 14 horas, salvo en la Francisco de Vitoria, que iba a permanecer abierta hasta el 22 de julio de 9 a 20 horas de lunes a viernes. Ahora, tras la protesta de los alumnos de Medicina, ampliará su horario hasta las 22 horas.

■ FINES DE SEMANA. Los estudiantes han conseguido ampliar el horario de Francisco de Vitoria dos horas, sin embargo, el equipo rectoral no ha aceptado su apertura los fines de semana.

■ DIFICULTADES ECONÓMICAS. La equipo rectoral ha insistido en varias ocasiones en que la apertura de las bibliotecas los fines de semana y por las noches conlleva un alto coste económico que la Universidad solo puede asumir cuando realmente tienen un nivel de ocupación alto.